

# はぎのだい

学校だより 2月号

平成26年2月3日(月)

津幡町立萩野台小学校 校長 中川 幸代



## 「次」への着実な準備を

雪のない、温かな冬の日が続いた先月でしたが、2月はどうなることでしょうか。さて、今年度も学校では「児童の相互授業参観」を実施する予定です。昨年度より、児童が自分の教室の椅子を持参し、一つ上の学年の授業を参観するという取組を行っています。一つ上の学年の授業参観は進級・進学への意欲付けに大きな効果があります。また、下の学年に参観されることで当該学年は自分たちの学習規律の定着具合や学習に対する集中度を意識できます。それぞれの子ども達が現在の自分を自覚し、次年度の自分の姿を思い描いていくという取組の中で、「次」への着実な準備をしています。

## 2月の行事予定



1日(土)	津幡中保護者入学説明会9:00
2日(日)	町子連卓球大会
3日(月)	安全点検日 ランチルーム給食場所交替 石川高専出前授業4年 委員会6限
4日(火)	津幡中6年入学説明会14:00(13:35学校発・15:55学校着)
5日(水)	ピュアキッズスクール3限2年 4限5年 PCサポート ★げんき塾
6日(木)	ぐんぐん教室
7日(金)	授業参観 すこやか集会 学級懇談会 学校関係者評価委員会 ALT(2限4年、3限6年、4限5年)
10日(月)	全校集会6限(3・4年発表)
11日(火)	建国記念の日
12日(水)	代表委員会
13日(木)	図書ボランティア
14日(金)	ALT(2限3年、3限6年、4限5年)
17日(月)	クラブ活動6限(3年クラブ見学)
19日(水)	図書ボランティア ★げんき塾
20日(木)	ファミリー読書(~26日) ぐんぐん教室
21日(金)	ALT(2限4年、3限6年、4限5年) いしかわ学校読書の日(23日)
22日(土)	PTA総委員会(地区委員会、新旧役員・委員会) 19:30
24日(月)	集金袋配付
25日(火)	学級集金日
26日(水)	6年生を送る会リハーサル5年(5・6限) PCサポート
27日(木)	6年生を送る会(2・3限) 給食費口座振替日 ぐんぐん教室
28日(金)	ALT(2限3年、3限6年、4限5年)

## 【お知らせ】

### ◎2月の生活目標 「学校をきれいにしよう」

今月は児童会の飼育委員会が中心となって、生活目標の実現に向けての取り組みを具体的に提起していきます。また、この生活目標を受けて各学級でクラスの実態に応じた「めあて」を決めて取り組みます。

## ◎体罰に関する調査結果について

先日の体罰の実態調査にご協力ありがとうございました。1月31日(金)体罰調査チームの第三者構成員としての前田公民館長立ち会いのもと79人の調査封筒を開封しました。どのアンケートにも「なし」と印がつけられており、萩野台小学校は「体罰はなし」という結果でした。

今後も全教職員が教育活動の全てにおいて「体罰は決して行ってはならない」を肝に銘じ、児童が安心・安全な学校で学ぶ環境づくりに努めます。

## ◎本校独自の全校学力調査結果について

12月に本校独自で1～4・6年に実施した学力テストの結果が届きましたので、「個人の成績表」を2月7日学級懇談会で返却いたします。(テスト問題用紙は業者の都合で返却できません。)

5年生は今年も昨年度より実施の「津幡町学力実態調査」を受けたのですが、算数・国語両教科とも町の平均点を下回り、特に算数は基礎的計算力や図形処理力、活用問題を解く力に大きな課題があることが判明しました。そこで、今後の対策として現在行っている放課後補充教室(ぐんぐん教室)の対象学年を5年生に限定し、算数を中心に全教員で指導していくことにしたいと思います。

1～4・6年も学年ごとにテスト結果を分析し、全教職員で検討しました。課題が見られたところについては、今年度内に授業や放課後等で指導を行います。

この結果を参考に来年度の学力向上プランを作成し、萩野台小学校の児童にさらなる力がつくよう職員一同努力していきます。これからも、保護者の皆様ご協力をお願いします。

## ◎6年生を送る会

・2月27日(木) 2～3限(9:30~11:30)

卒業を控えた6年生への感謝の気持ちをこめて、“6年生を送る会”が行われます。5年生が中心となり、テーマ「六年生に感謝の気持ちを伝え、思い出いっぱいのおたたかい会にしよう」のもと、6年生の一番思い出に残る集会になるために感謝の気持ちを込めて全学年一丸となって頑張っています。

入学当時はあんなに大きかったランドセルがとても小さく見えてしまう6年生。お世話をしてもらっていた低学年から、みんなのお世話をしてあげる高学年になり、そしてあと少しで小学校を卒業します。本当にありがとう!6年生。

卒業式は、3月18日(火)午前9時30分開式です。

## ◎インフルエンザの状況と処置についてのお知らせとお願い

1月31日現在、インフルエンザにかかった児童はおりません。町内ではインフルエンザの流行している小学校が何校かありますので本校も予断できません。今後、欠席者があまりに多い場合は学級閉鎖等の措置もあります。その際にはメール発信や緊急連絡先の電話番号にお知らせします。緊急連絡を必ず受け取ることができるよう自宅や緊急連絡先の電話番号、メールアドレスに変更がある場合は、学級担任まで、ご連絡ください。

学校では手洗い、うがいを習慣づけています。ご家庭でもお願いします。

※ **インフルエンザは、出席停止となります。**お医者さんにインフルエンザといわれた場合は、必ずお知らせください。そして、ご家庭でしっかり休養させて下さい。

**出席停止期間**につきましては、平成24年4月学校保健安全法の改正により「発症後5日を経過し、かつ、解熱後2日を経過するまで」となりました。ご協力をお願いします。

